

## La peña `Móstoles City´ celebró su primer aniversario

**Fecha de publicación:** 26/06/2017 0:00

### **Descripción:**



El sábado se celebró una cena en el Restaurante Independencia para conmemorar el primer aniversario de la creación de la peña `Móstoles City´, que está ubicada en la calle Ginebra, 6. Por este motivo tuvo lugar dicho encuentro, al que asistió la concejala de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos, Noelia Posse. La peña `Móstoles City´ cuenta con unos 250 socios.